



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/169

06/06/2019

1415

AUTOR/A: DÍAZ PÉREZ, Yolanda (GCUP-EC-GC)

RESPUESTA:

NAVAL GROUP fue la empresa seleccionada en abril de 2016 por el Gobierno de Australia para el diseño y construcción en dicho país de 12 submarinos para la Marina Australiana. La implantación de NAVAL GROUP en Australia girará en torno a este proyecto, por lo que se considera que no supondrá una competencia para el negocio que NAVANTIA está desarrollando en el país, que se basa, fundamentalmente, en el diseño, construcción y apoyo de buques de superficie.

NAVANTIA tiene un fuerte posicionamiento en Australia y está realizando varios proyectos de diseño y construcción, además de participar en el mantenimiento de todos los buques diseñados por la empresa para la Marina Australiana:

- Ha diseñado y construido cuatro clases de buques de superficie para la Marina Australiana, lo que supone alrededor de 110.000 toneladas de la flota del país. El mantenimiento estos buques, con un ciclo de vida para cada unidad de más de 25 años, es una de las líneas de negocio actuales y de futuro más importantes de la empresa española en Australia.
- Está gestionando el programa de construcción de 3 fragatas, dos de las cuales ya están en servicio en la Marina Australiana.
- Está construyendo dos buques de aprovisionamiento logístico para la Marina Australiana en el astillero de la Ría de Ferrol. La entrega del primero de los buques está prevista que se realice en 2020 en Australia.

A todo lo anterior, habría que añadir que se están desarrollando por la empresa nuevos servicios digitales que mejoren la eficiencia en la operación y mantenimiento de los buques, y se trabaja en el concepto de nuevos diseños para los futuros proyectos de Australia.

Madrid, 30 de agosto de 2019